

Spiridon-Club Bad Oldesloe

Laufgemeinschaft Trave e.V.

Pressemitteilung



8.4.2018



Angelika Köppler-Neas und Anke Ehlers-Rowlin mitten im Lauffeld

Auf nach Paris zum Marathon!

Städtereisen sind immer beliebter geworden: Ein Wochenend-Trip z.B. nach Paris gehört bei vielen inzwischen schon fast zum jährlichen Urlaubsprogramm!

Die beiden Sportlerinnen Angelika Köppler-Neas und Anke Ehlers-Rowlin vom Oldesloer Spiridon-Club haben aber bei ihrem Paris-Besuch das Sightseeing-Programm verknüpft mit einem Marathon-Lauf!

Schon während des Trainings in den vergangenen Monaten haben sich beide darauf gefreut, möglichst viele der bekannten Pariser Sehenswürdigkeit in den beiden Tagen vor dem Lauf zu sehen und dabei natürlich auch die französischen Feinschmecker-Spezialitäten zu probieren.

Schönes Wetter gab's am Sonntag beim Marathon-Lauf - aber durch die ungewohnte Wärme war der Lauf über die 42 Kilometer dann doch recht anstrengend!

Mit 4:00 Stunden kam Angelika Köppler-Neas ins Ziel, nur sechs Minuten später Anke Ehlers-Rowlin!

Die beiden Läuferinnen waren begeistert: „Der Marathon in Paris war wirklich sehr schön, wir sind an vielen der weltweit bekannten Sehenswürdigkeiten vorbeigelaufen!“

Der Lauf startete auf den Champs-Élysées und führte über größtenteils flaches Terrain vorbei an den Sehenswürdigkeiten der Stadt: Louvre-Museum, dem Place de la Bastille, der Kathedrale Notre-Dame, dem Eiffelturm und dem Bois de Boulogne. Zielpunkt war der Arc de Triomphe.

Der Schneider Electric Marathon von Paris zählt, neben den Wettbewerben in New York, Berlin, London und Chicago, zu den wichtigsten Marathonläufen der Welt. Rund 55.000 Läufer aus gut 140 verschiedenen Nationen gingen in der französischen Hauptstadt an den Start und legen eine Gesamtstrecke von 42,195 Kilometer zurück.



Sightseeing an den beiden Tagen vor dem Marathon!



Die beiden kurz nach dem Ziel: Stolz und zufrieden mit Medaille und Finisher-Shirt!